

木造杉皮ぶきアーケード

昭和 53 年

むかし



39 年後



現在の様子



昭和 53 年、市町通りの写真です。当時は木造杉皮ぶきアーケードがありました。現在は通りのほとんどが商店から住宅に建て替わり閑静なたたずまいとなりましたが、当時は親子連れなどの買物客で賑わっていたのでしょ...

いま

問 広報課広報係 ☎ 34-2069

今月の表紙

多健康体操教室

毎週水曜日に多地区で行われている健康体操教室。この教室は今年で 7 年目を迎え、今までに 300 回以上も行われています。町の介護予防事業の受講生が中心となって 1 時間程度、体操をされています。

参加者たちは、「86 歳になった今でも健康でいられるのは体操のおかげです」「体操を続けていることが健康につながっています」などと話していました。



▲ロープを使って



▲体操の様子



人の動き

平成 29 年 6 月 1 日現在

人口	32,221 人	(前月比)	- 4 人
男	15,476 人	(前月比)	- 3 人
女	16,745 人	(前月比)	- 1 人
世帯数	12,650 世帯	(前月比)	+ 7 世帯

資料：住民基本台帳（外国人人口・世帯を含む）

編集後記

■まちづくりに関して、町長と若手職員との意見交換会がありました。会議とは違い和やかな雰囲気だったので、私も率直な思いを伝えることができたと思います。田原本町をよくしたいという思いはみんな同じだということを確認できました。佳

■若い人の特定健診の受診率が低いとの結果が出ています。最近、芸能人も健診を受けたおかげで早期にがんが見つかったケースがあります。自分のことは意外と分かっていないものです。私も毎年健診を受けて、健康状態を確認しようと思います。博

